
 

 

 

 

 

 

 

◆前期終了にあたって◆            校長 北島 啓行 

 令和３年度の前期が終了を迎えます。夏季休業明け、保護者・生徒の皆さんには、新型コ

ロナウイルス感染症関連で、休校やオンライン授業など通常の学校生活を送ることができ

ず、多大なるご心配・ご迷惑をおかけしました。改めて、お詫び申し上げます。大変、申

し訳ございませんでした。 

 この期間、生徒は社会情勢や状況を正しくとらえ、落ち着いた生活を送ることができて

いました。また、学校再開後も、手指消毒やマスク着用、三密を防ぐ行動など、感染対策

に気を付け、前向きに学校生活を送ることができております。これもひとえに、保護者の

皆様のご理解、生徒の頑張りと捉えております。ありがとうございます。 

新型コロナウイルス感染症新規感染者は減少傾向、ワクチン接種の割

合は増えてはおりますが、報道によると第６波も懸念されている状況で

す。本日で前期終了を迎えますが、秋季休業明けの後期も感染対策を講

じ、学校教育を進めてまいりますので、今後も本校へのご理解・ご協力

をお願い申し上げます。 

 

◆前期終了にあたって、各学年代表生徒の話◆ 

 前期の終了にあたり、各学年の代表生徒より言葉を寄せてもらいましたので、ご紹介します。 
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 私が前期に頑張ったことは２つあります。１つ目は部活動です。私は、演劇部で部長を務め

ていました。私はこれまで、集団の中で指示を出す立場になる経験がありませんでした。その

ため、初めてのことばかりで、とても大変でした。そして、今年に入って嬉しいことに、演劇

部にはたくさんの１年生が入部してくれました。後輩が増えたことによって部のリーダーと

してのプレッシャーが大きくなった気がしました。しかし、そのプレッシャーに負けず、部長

としての仕事を全うできたと思います。今年も昨年に続いて新型コロナウイルス感染症の影

響で、どの部活動も制限がある中での練習だったと思いますが、後悔のしないように活動で

きたと思います。そして、頑張ったことの２つ目は勉強です。部活動を引退した後は、志望校

も固まり、勉強へのモチベーションもあがり、熱が入りました。コロナ禍で説明会や体験入学

会などは中止になってしまいましたが、自分のできる受験に向けた準備を進めていきたいで

す。最後に、貝塚祭中止や休校など悲しいことばかりですが、このコロナ禍だからこそできる

経験もあると思うので、前向きに考え、後期も頑張っていきたいです。 

                               ３学年代表生徒 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先日、文書とメール配信でお知らせした通り、１０月以降の学校行事について下記の通りにさせ

ていただきます。何卒、ご理解・ご協力のほど、お願いします。 

◎  始業式、終業式などの集会行事は、校内放送によるテレビ視聴で実施します。 

◎  授業参観（10月 22日予定）は中止となります。 

◎  進路説明会 [３年生対象]（10月 22日予定）は開催方法を変更して実施します。 

生徒は各教室でのテレビ視聴、保護者はギガタブを利用して指定期間内に各家庭で視聴する

方法で実施します。詳細は別途ご連絡します。 

◎  生徒会役員選挙（10月 25日予定）は前期実施予定のものを後期に変更して実施します。 

◎  貝塚祭（10月 26日予定）は中止となります。 

◎  後期時間割については、11月 1日から実施します。10月中は前期の時間割です。 

◎  障害者アスリート訪問 [１年生対象] （11月 10日予定）は中止となります。 

◎  １年生校外学習、２年生自然教室代替行事、３年生修学旅行等の旅行的行事は、実施時期

や内容を検討中です。各学年より、別途お知らせします。 

 

１０月以降の学校行事について 

 前期、私が意識した点は、周囲への声のかけ方です。私は、少し声のかけ方が強くなってし

まう時があるので、強くならないように意識をして声をかけました。新型コロナウイルスの影

響で行事が少なく、学校行事はほとんど実施できませんでした。ですが、クラスでの話し合い

の時などはみんなが楽しみつつ、しっかりとした話し合いができるように工夫しました。 

 ２学年生徒会はとても明るく、話し合い活動がとてもスムーズに進行しました。各クラスの

会長・副会長ともに優秀だったので、クラスでどんな状況なのかをしっかりと把握しており、

話し合いがしやすく、とても助かりました。前期、この会長・副会長とできたことがとても良

かったと思います。前期も終了を迎えますが、最後まで委員会ごとに再度力を入れて取り組み

ましょう。そして、後期の仕事も全力で行いましょう。私は、後期も会長をやろうと思ってい

ます。後期も会長になれたら、全力でやっていこうと思います。 

                     ２学年代表生徒 

この半年間を振り返ると、いろいろなことがありました。４月は入学式があり、多くのこと

が初めての中、これからの中学校生活に胸を膨らませて中学生になりました。その後、学校生

活に慣れてきた６月ころ、初めての体育祭と定期テストがありました。体育祭はみんなで協力

しながら練習の成果が発揮できたことで、忘れられな１日となりました。定期テストでは、一

人一人が自分にあった勉強方法を試行錯誤しながら取り組む良い機会になったと思います。

そして夏休みに入り、普段できないことにも積極的にチャレンジすることで、自分にとって有

意義な時間を数多く作ることができました。 

 最初は緊張していたばかりでしたが、学校生活に徐々になれてくるようになると、学校につ

いていろいろと考えることができるようになりました。後期からは、自分のことだけに一生懸

命にならず、周囲のことにも意識を広げていけるようにしたいと思います。 

１学年代表生徒 


